## Die 4a zu Besuch beim Bürgermeister



Heute waren wir beim Bürgermeister von Holzkirchen, Christoph Schmid. Wir waren alle sehr aufgeregt, dass wir ihn treffen durften. Er wartete im Sitzungssaal des Rathauses auf uns, wo wir uns wie die Gemeinderäte auf die 24 Stühle setzen durften. Besonders toll fanden wir, dass wir ihn wirklich alles fragen durften. Er beantwortete jede Frage sehr ehrlich und genau. Jetzt wissen wir, was er am liebsten isst, wie gross seine Familie ist und ob es ihm gefällt, Bürgermeister zu sein.

Der Ausflug hat uns allen viel Spass gemacht!